

# えんじゅ

令和4年6月16日発行

松原小学校 N05

## \*\*当面の主な行事予定\*\* 【令和4年度 6月】

- 1 6 (木) プール清掃
- 2 1 (火) 研究会 (5 限授業)
- 2 3 (木) 歯科検診
- 2 7 (月) プール開き

## \*\*当面の主な行事予定\*\* 【令和4年度 7月】

- 1 (金) セーフティネット
- 6 (水) 臨海学校 1 日目
- 7 (木) 臨海学校 2 日目
- 1 8 (月) 海の日
- 1 9 (火) 大掃除  
給食最終日
- 2 0 (水) 終業式  
開校記念日  
【創立 129 周年】
- 2 1 (木) 個人面談 1 日目  
水泳特訓 1 日目
- 2 2 (金) 個人面談 2 日目  
水泳特訓 1 日目
- 2 5 (月) プール水泳  
【～29(金) まで】

## 避難訓練 ～6月9日～

今年度第 1 回目  
は地震津波想定で  
行いました。

校内放送で運動  
場に 1 次避難、その後津波に備えて  
屋上に 2 次避難といった形式で行い  
ました。運動場から屋上までの避難  
時間は 4 分 29 秒。落ち着いた中にも  
迅速に避難することができました。  
また、屋上でのライフジャケット装  
着訓練では、2 分 44 秒で全校児童が  
装着を終えることができました。こ  
ちらも迅速に行動できました。

今後ともまさかの時に備えていき  
たいと思います。



## 通常の学校に ～知・徳・体～

5 月末に運動会、6 月初めには体力テストと屋外での活動的な学習を  
行いました。そこでは子供達の意欲的な活動が見られ、大変うれしく  
感じています。そして、そうこうする内に 1 学期もいつの間にか残す  
ところ 1 ヶ月余りとなってきました。学校では、現在、通常の時間割  
に沿った通常の学校生活が行われています。

さて、通常と言うと何か変化がなくおもしろみのないことであると  
言った感覚を持つこともあります。行事がたくさんある時期には活動  
的で、一見すると派手で心地よい期間と感じることもあるでしょう。

しかしながら、学校では通常の学習を通常の姿勢で粛々とする  
ことが大切です。国語・算数・音楽・道徳・体育等、知・徳・体のバラン  
スのとれた学習を繰り返し行うことで人としての成長を図る、すなわ  
ち人格の完成に少しでも近づけることが肝要です。

残りの 1 か月、学習への意識を高くして粛々と臨むのと、何となく  
過ごしてしまうのでは大きな差が出てきます。意識を高くして学習に  
励む 1 か月であってほしいものです。

## 運動会 ～5月28日～

開催が危ぶまれる時期もありましたが、無事に  
開催することができました。開始時刻は今年も 8  
時 30 分。6 年生に先導された 1 年生から順にフイ  
ールドに入場しました。学年が上がるにつれてし  
っかりとした行進になっていたでしょうか。



競技では、徒競走やリレーなどでは友達と競い、チームで競いとい  
った中で精一杯力を出すことの大切さや気持ち良さを学んだのではない  
かと思います。また松小ソーランでは共に気持ちを合わせて動きを  
合わせたことによる達成感や一体感を持つことができたのではないで  
しょうか。また、全校ダンス「美しき行進」では動きの美しさとともに  
伝統を受け継いで来ている自負を観覧の皆さんとともに共有できて  
いたのではないのでしょうか。

## 田植え ～6月10日～

今年も 5 年生が田井の田端正幸さんにお世話に  
なりました。9 時前から徒歩で田端さんの田んぼ  
に向かいました。現地に着くと既に田端さん  
が待っていてくれました。水が張られた田の  
中には所々に稲の苗が準備されていました。



現地では、まず田端さんに稲を植える方法を教わりました。子供達  
は苗を 3 つぐらいの束にして植えることを習いました。そして、実際  
に苗を植えていきました。田の中はかなりぬるぬるしていたので足元  
がぐらついている子供もいましたが、何とかバランスをとって植えて  
いきました。植え始めてから 40 分ぐらいで予定の苗を植え切ること  
ができたでしょうか。あっという間の田植え体験でした。

5 年生にとっては、貴重な社会科体験、ふるさと体験となりました。

## 第1回クラブ ～6月15日～

今年度は、スポーツ・アート・サイエンス・コンピュータの 4 クラブになりました。5・6  
年生の子供達がそれぞれの興味に基づいた分野で活動を行います。今回は 5 年生がクラブ  
活動デビューとなりました。スポーツはバスケットボール、アートは手形アート、サイエ  
ンスはスライム作り、コンピュータはカレンダー作りに取り組みました。どのクラブも意欲的に活動できて  
いたように思います。子供達の興味が広がったり、深まったりしてほしいものです。

